

El 'Circ Picat' pasa de junio a septiembre pero más reducido

El festival de Alpicat se centrará esta vez más en las compañías catalanas

La séptima edición del 'Circ Picat' de Alpicat se traslada de junio a septiembre con una programación más reducida pese a durar una jornada más. El festival se centrará esta vez más en las compañías catalanas.

Alpicat
A.R.

El Ayuntamiento de Alpicat ha decidido trasladar a los días 10, 11, 12 y 13 de septiembre de la séptima edición del Festival de Circ i Arts en Viu Alpicat, 'Circ Picat', que estaba previsto celebrarse del 26 al 28 de junio en su emplazamiento habitual.

El certamen aprovechará de ese modo el puente de la Diada de Catalunya y coincidirá con la Festa de la Catxipanda que se ce-



FOTO: Selena García / Unas de las actuaciones de la última edición

lebra por esas fechas en Alpicat, por lo que el certamen tendrá un toque más local en la que será la edición más atípica forzada por la crisis del coronavirus.

Jordi Escuer, director de este festival circense, está trabajando

a fin de acabar de perfilar la nueva programación, pese a que ya se puede adelantar que ésta vez el certamen tendrá un día más de programación.

No obstante, se tratará de una versión más reducida de lo que

viene siendo habitual dado que se nutrirá básicamente de compañías catalanas y no se podrá contar con la presencia de ninguna a nivel internacional.

En cualquier caso, la organización vela por mantener los cánones de calidad que le caracteriza y un buen servicio de cara al público, aunque por otro lado se muestra prudente ya que es todavía pronto para concretar si se podrá celebrar y, en caso, afirmativo, en qué condiciones.

La imagen del cartel es la misma que estaba prevista, una creación que es obra de Marrameus Diseny Gràfic y que reproduce la imagen de un trapecista.

Este festival se ha convertido en los últimos años en un referente a nivel de Catalunya y tiene el éxito asegurado siempre, no sólo por parte de los vecinos del municipio que se vuelcan en las actuaciones programadas como por los numerosos visitantes que acuden por esas fechas a disfrutar de los espectáculos.